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REUNIÒN DE CONSEJO CONSULTIVO DE LA DIRECCION DE 
EXTENSION Y DIFUSIÒN CULTURAL 

 
 

M I N U T A  
 
 
FECHA DE LA REUNION:  16  DE  MAYO  DEL  2011 
LUGAR: CEBOLLA ROJO 
HORA: 12:00 HRS. 

 
 
El Lic. Sergio Reaza Escárcega, en su calidad de Director de Extensión y Difusión 
Cultural, inicia la reunión saludando a los presente y agradeciendo su asistencia. 
 
El Lic. Reaza inicia la reunión con la presentación del Ing. Héctor Minos 
Velásquez, como Secretario de Extensión de la Facultad de Ingeniería y la 
presentación de los Jefes de Depto. de la Dirección. 
 
 
Departamento. Editorial.- 
 
 
El Lic. Heriberto Ramírez toma la palabra para hablar de las publicaciones 
universitarias, señalando los siguientes puntos: 
 

 Existe una convocatoria para publicar textos de docencia y consulta, que  
inicia a partir de su publicación y hasta el 31 de agosto 2011 a las 15:00 
hrs. Aclarando que no habrá prórroga. 

 
 Da a conocer que se encuentra en construcción la nueva Librería 

Universitaria, donde se ofertaran todas las publicaciones universitarias. 
 

 Finalmente, el Lic. Heriberto Ramírez habla acerca de la Feria Estatal del 
Libro, la cual se realizará del 30 de septiembre al 9 de octubre y es 
organizada por el Gobierno del Estado a través del Ichicult, y la 



Universidad Autónoma de Chihuahua por medio de la DIEX y su 
departamento Editorial. El objetivo de esta Feria, es acrecentar el índice 
de lectores, por lo que el Lic. Ramírez exhorta a los secretarios de 
extensión, motivar a los alumnos a asistir al evento en el cual serán 
presentados libros de 20 fondos universitarios, incluyendo a nuestra 
Universidad. 

 
 
 
 
Departamento Vinculación.- 
 
 

 El Lic. Humberto Fuentes dio a conocer el programa de Videoconferencias 
vía satélite desde San Diego California con valor curricular. 

 
 Convenio de colaboración con Grupos Vulnerables 

 
 Creación de catálogo de cursos 

 
 
Departamento de Extensión: 
 
 

 La Lic. Lilia Rosa Ávila, realizó la presentación del Programa Peraj-Adopta 
un amigo 

 
 Comentó el Dr. Cantù que en las facultades de Medicina, Enfermería y 

Odontología no les tienen acreditado el Servicio Social liberado por 
Programa que no estén certificados por el sector salud y al salir no lo 
aceptan por ejemplo en el Seguro Social. 

 
El Dr. Juan Carlos Cantù, Secretario de Extensión de la Facultad de Medicina, 
propuso la elaboración de un convenio para servicio social y hacer un estudio con 
la Lic. Diana Valdez, ante la problemática del Servicio Social.  
 
Siendo las 14:00 hrs. Se dio por terminada la reunión, quedando pendiente la 
fecha y lugar de la siguiente reunión. 
 
 
 
 
 


